
Если бы я была директором 
гостиницы…



…в гостинице произошли бы 
большие перемены.



Набрала бы новый персонал-
молодых ,интересных и 

вежливых.



А зарплату я бы повысила-эта 
работа, требует больших нервов и 

времени.



Еще я издала бы приказ, чтобы в 
номерах было не больше четырех 
человек, чтобы было просторно.



Я ввела бы развлекательную 
программу, как для…

…взрослы
х…

…так и для 
детей…



…еще бы организовала 
познавательные и 

развлекательные экскурсии.



Кое-что в гостинице я бы 
переоборудовала: выстроила 

бы…
…бассейн…

….и спорт зал с 
тренажерами.



Многое можно было бы 
перестроить в гостинице, но, к 
сожалению, пока я не директор. 
Возможно, в будущем буду им, а 
сейчас учиться, учиться и еще раз 
учиться! И все же мне бы 
хотелось, чтобы гостиницы 
изменились в лучшую сторону, 
чтобы они действительно стали 
вторым домом для гостей и 
местом престижной и интересной 
работы — для персонала.




